



学校だより

さくらざか

金沢市立森本中学校 令和7年9月1日 No.6

〒920-3115 金沢市弥勒町ヨ 22 番地

☎ 258-0059 FAX258-0160

https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/17200



2学期の始業にあたって

校長挨拶

皆さん、元気に夏休みを過ごせましたか？1学期の終業式で、特にやりたいことを1つ決め、それを実践してほしいと伝えましたが、結果はどうでしたか？

この夏を振り返ると、毎日暑い日が続きました。こんなにも暑い日があるのかという日もありました。一方で、線状降水帯が発生し、道路が冠水した時もありました。また、夏休みの最終日の午前中は雷が鳴り響き、突然の大雨に驚きました。あらためて、災害への備えが大切だと思いました。

このような夏休み期間中でしたが、部活動では各部の素晴らしい様子を見ることができました。それぞれの会場では、どの選手も自分の持てる力を十二分に発揮しようとしており、どんなに苦しい場面でも決して諦めることなく、前を向いて戦っていました。その様子から技術面だけでなく、メンタル面が強くなっていると感じ、大変嬉しく思いました。

また、3年生は進路選択の大きな参考となる体験入学に多くの生徒が参加していました。実際に高校の様子を見ることで、より一層進学先への意欲が高まったことだと思いますが、これからが大事です。自分の進路実現に向けて、どう進んでいけばよいのか、少し細かく、具体的に道筋を描いてみましょう。それが描けたら、きっとその進路が現実のものになると思います。

さて、2学期は学習の「向上期」です。1学期に築いた「基礎」をしっかりと向上させる時です。学習内容が難しくなり、壁にぶつかることがあると思います。しかし、そんなときこそ基礎に立ち戻ってみてください。また、周りの友達や先生の力を借りることも忘れないでほしいと思います。

2学期には大きな行事が2つあります。「道徳の研究発表会」と「文化祭」です。みなさんが「周りのことを考えて動ける力」を発揮し、みんなで行事を作り上げていきましょう。2学期も「活力」をもってみなさんが主体的に考え、積極的に行動してくれることを期待しています。

栄光の記録

全国大会・北信越大会等の結果

【全国大会 ソフトボール競技 大分県竹田市】

1回戦 惜敗 1-8 (神田女学園中学校)

【北信越大会 水泳競技 福井県敦賀市】

女子 4×100m フリーリレー 第12位

酒井・新谷真・川上・新谷結



女子 4×100m メドレーリレー 第13位

酒井・新谷真・川上・新谷結

女子 200m 平泳ぎ 第12位 新谷(真)さん

【中部日本地区選抜中学校軟式野球大会 愛知県蒲郡市】

野球部 1回戦 惜敗 4-7 (長野北部クラブ)

【金沢市中中学生からのメッセージ発表会】

<優秀賞> 3年3組 安田さん

お知らせ

連日気温が高い日が続いています。

先日「tetoru」でも配信しましたが、9月末までは熱中症予防のため、体操服での登校を認めています。制服登校への切り替えにつきましては、再度「tetoru」でご案内いたします。

八・九月の生活目標

★遅刻0運動(登校、授業、清掃、委員会活動、部活動など)

★3点固定を意識しよう(起床・家庭学習・就寝時刻を固定)

(起床・家庭学習・就寝時刻を固定)

8・9月の学習目標

★授業

根拠を持って

自分の考えを伝えよう

★家庭学習

家に帰って学習する教科を

毎トクに書き、実行しよう

